



**DESANGELADO CONSEJO  
DE MORENA; ADÁN  
AUGUSTO ROBÓ CÁMARA;  
ANDY LOS PLANTÓ**

▶ 8

# Desangelado Consejo de Morena; Adán Augusto robó cámara; Andy los plantó

Por Alberto Valderrábano

En un desangelado Consejo, donde robó cámaras el "aparecido" senador, Adán Augusto López Hernández, se llevó a cabo un cónclave más del morenismo. Andy López Obrado plantó la cumbre partidista, lo mismo que Ricardo Moreal.

En la sesión extraordinaria no se abordó el punto del nepotismo en las candidaturas para las elecciones Inter del 2027, o las presidenciales del 2030. La VIII Sesión Extraordinaria del Consejo Nacional de Morena se discutieron las siguientes propuestas para fortalecer la organización del partido:

Se aprobó la conformación de 71 mil 541 órganos seccionales, un Comité de Evaluación para revisar el perfil de figuras públicas que busquen incorporarse y provengan de otros partidos, así como un plan para impulsar la identidad de esa fuerza política desde los municipios que gobierna.

Durante el Consejo Nacional de este domingo, los líderes de Morena avalaron también la instalación de un Consejo Consultivo.

Al respecto, el presidente del Consejo Nacional, Alfonso Durazo, señaló que el objetivo es "territorializar la defensa de la Cuarta Transformación. Es la ruta para que el poder popular se mantenga vivo, organizado en cada barrio, en cada colonia, en cada comunidad del país".

El gobernador de Sonora también hizo un llamado a la militancia para actuar con responsabilidad y no afectar a la presidenta, Claudia Sheinbaum. Por su parte, el Plan Municipalista tiene el propósito de homologar las políticas públicas de los gobiernos de la Cuarta Transformación, para que las alcaldías morenistas garanticen presupuesto para suministro de agua, seguridad, mantenimiento de espacios públicos y alumbrado.

"Necesitamos gobiernos municipales que no solo administren, sino que organicen; que no solo atiendan, sino que escuchen; que no solo hablen en nombre del pueblo, sino que hablen con el pueblo".

Por su parte, la Comisión Evaluadora será un órgano colegiado permanente que analizará las incorporaciones de figuras públicas pertenecientes a otras fuerzas políticas. La prio-

riedad de la comisión Evaluadora de Morena es el de revisar a las personas que puedan perjudicar políticamente al movimiento, así como los pros y contras de su afiliación.

"Tiene que ser por solicitud, no se va a buscar candidatos para ver si entran o no entran".

En medio de una romería acompañada de una manta colocada sobre un camellón de Paseo de la Reforma, justo frente al hotel donde Morena realizó su Consejo Nacional, fue recibido por militantes y simpatizantes de Morena el senador, Adán Augusto López Hernández, quien se encuentra envuelto en el huracán político-policíaco, debido a que quien fue su jefe de policía, cuando fue gobernador de Tabasco, Hernán Bermúdez Requena, ha sido señalado de haber encabezado un grupo del crimen organizado, llamado la Barridora, que sembró el terror y baño de sangre al estado e implantar actividades de tráfico de drogas.

Hernán Bermúdez, actualmente tiene una orden de captura por presuntos nexos criminales.

## ADÁN AUGUSTO ROBA CÁMARA, PERO LO MANDAN AL RINCÓN

Al grito de no estás solo, Adán Augusto López Hernández "llegó partiendo plaza" en el hotel del evento morenista, aunque la gente le gritaba porras y hurras, algunos de los gritones no sabían ni de quién se trataba, pero se unían al cántico de "no estás solo".

En atropellada entrevista Adán Augusto López Hernández, donde la pregunta fue su relación con su exfuncionario Hernán Bermúdez Requena, sólo atinaba a responder ya repetir que "existe politiquería en el caso de Hernán Bermúdez Requena", a quien nombró como secretario de Seguridad cuando fue gobernador de Tabasco y hoy tiene una orden de captura por nexos con el crimen organizado.

Al hacer su arribo al Consejo Nacional de Morena, el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado respondió que ya había emitido un comunicado con las cifras de Seguridad de su sexenio en Tabasco.

"Lo que tenía que decir ya lo informé y espero que las autoridades hagan su trabajo", añadió con tono molesto, entre apretujones, gritos, cámaras y grabadoras. Al empezar el Consejo, Adán Augusto fue manda-

do al rincón derecho del presídium, como apestado y encogido.

## NO ME AYUDE COMPADRE NOROÑA

A pesar de que la semana pasada el senador Gerardo Fernández Noroña no ahondó en el tema de la ausencia de su compañero de partido, Adán Augusto López Hernández, ahora Fernández Noroña, dijo que el senador tabasqueño se reunió dos veces con la presidenta, Claudia Sheinbaum.

"Ha estado en sus actividades toda la semana, esta semana estubo en 2 reuniones, con la compañera Presidenta", dijo Fernández Noroña. No faltó un indignado que le gritó a Fernández Noroña: "No me ayuden compadre Noroña".

También se refirió a la inasistencia de Andy López Beltrán, al Congreso Nacional de Morena, por lo que Gerardo Fernández Noroña respondió al ser consultado sobre la ausencia de "Andy", Andy López Beltrán; "la gente tiene derecho a descansar", señaló Fernández Noroña.

## MONREAL TAMPOCO FUE; PRIMERO LOS COMPROMISOS FAMILIARES

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, tampoco asistió a la sesión. Dijo que estuvo atento a los trabajos de la octava Sesión Extraordinaria del Consejo Nacional.

El legislador zacatecano confirmó que se aprobaron 3 ejes clave para nuestro movimiento: Plan municipalista; Comisión evaluadora de nuevos integrantes, y Reactivación de los comités de protagonistas del cambio verdadero.

Cabe recordar que el diputado federal morenista anunció con anticipación que por motivos familiares no podría asistir ayer domingo al Consejo Nacional de Morena.

En una carta dirigida a la líder nacional de Morena, Luisa Alcalde, aseveró que tenía compromisos familiares contraídos con anterioridad a que se organizara el Congreso Nacional morenista. En uno de los párrafos de la misiva que le envió a Luisa Alcalde resalta, "que a la vez, le ofrezco una sentida disculpa por mi inasistencia a dicho evento, ya que con anterioridad contraje un com-



promiso familiar aprovechando el receso parlamentario de la LXVI Legislatura". Además, agrega en su carta: "Como en ocasiones anteriores, le refrendó mi apoyo institucional a cada uno de los acuerdos que por mayoría o consenso asuma el Consejo Nacional de nuestro movimiento", así concluye la carta que envió Ricardo Monreal a la dirigencia nacional de Morena, para anunciar que no estaría presente en los trabajos del Consejo Nacional.



**Afirmaron que no hubo "mano negra" en el Consejo morenista: (Foto: Cuartoscuro)**



**Primero roba cámara y después lo mandan a la esquina "castigado". (Foto: Cuartoscuro)**



**Adán Augusto fue enviado al rincón derecho. (Foto: especial)**